

田助小 学校だより



白 岳 薫 風

規律厳正

士気旺盛

和気藹々

令和5年1月 17日 文責 校長 丸田 邦博

令和4年度第3学期のスタート 本年もよろしくお祈りいたします

3学期の始業式から一週間が経ちました。卒業・進学に向けて、これまでの学びを整え、しっかりと備える3学期を目指して取り組んでまいります。チーム田助全員の笑顔があふれるまとめとなるよう御協力をお願いします。

さて、始業式の校長講話において、挨拶のことについて話をしました。6年生の●屋●花さん、●肥●愛さんの登校時の笑顔あふれる明るい挨拶を褒め、4年生の●野●大くんの丁寧なワンストップ挨拶を紹介しました。そして、朝から元気のよい挨拶を交わすために、校門をくぐり、あいさつ通り(保健室横～職員室横)を全員が通るようにしようと話しました。早速、次の日から、これまで体育館側から登校していた児童も校門を通り、元気のよい挨拶を見せてくれました。校長の話聞いたあとに、すぐにそれを実践にうつす素直さと保護者の方の御協力に感動しました。今後も、皆様方には御理解と御協力をお願いいたします。

<登校時のお願い>

- 徒歩登校を推奨します。体力・耐力作りとともに、「歩く」ことで身に付く季節感やルール・マナーを大切にしたいと考えます。
- 諸事情(通学距離、安全面等)により、車を利用する場合は、校門を歩いてくぐり、登校できる場所にて降車させてください。
- 緊急時やけが等により歩くことに**困難がある場合以外**は、登校時の学校敷地内への車の乗り入れは御遠慮ください。(校門側、体育館側ともに)

<薬物乱用防止教室 薬物乱用はダメ!ゼッタイ!>

1月12日(木)に6年生を対象に「薬物乱用防止教室」を行いました。講師は、本校の学校薬剤師の●谷●昭先生です。

「薬物乱用」「依存症」とは何かについての知識を高め、甘い言葉で誘ってこられた場合の断り方を実際の役割演技を通して学びました。一度の過ちが一生涯を壊してしまう薬物乱用の恐ろしさをしっかりと実感した子供たちでした。



<京都フィルハーモニー室内合奏団がやってくる!>

1月16日(月)に文化庁巡回公演ワークショップを行いました。来週27日(金)に京都フィルハーモニー室内合奏団が来校され、プロの奏者による「本物の芸術」を体験させていただく事前の学習として実施しました。ミニコンサートで歌声とピアノの技を披露していただき、その後、共演曲の「翼をください」を練習しながら、発声や歌唱の方法を指導していただきました。当日は、10時20分開始です。御参会をお待ちしております。

